





Rf. CN10253292 P/N. DVB4314GL

Xiaomi Router AX3200 router inalámbrico Gigabit Ethernet Doble banda (2,4 GHz / 5 GHz) Negro

Wi-Fi 6 ultrarrápido Una nueva experiencia de red Wi-Fi 6 (802.11ax) es la última generación de estándares Wi-Fi. Gracias a sus mayores velocidades de transferencia, el Xiaomi Router AX3200 te permite disfrutar fácilmente de casi el doble de velocidad que un router AC1200 típico. El router Wi-Fi 6 reduce significativamente la latencia y la falta de respuesta en los dispositivos finales, incluso cuando varios usuarios utilizan múltiples dispositivos al mismo tiempo. Navega por la nueva era digital con una capacidad de respuesta de red ultrarrápida. La doble banda libera todo el potencial del rendimiento de la red El Xiaomi Router AX3200 cuenta tanto con banda de 2,4 GHz como de 5 GHz. Las dos bandas no interfieren entre sí y ofrecen una velocidad inalámbrica teórica combinada de 3202 Mbps como máximo. Disfruta de acceso a Internet ultrarrápido, cobertura de señal estable, uso de alta velocidad, vídeos HD fluidos y juegos en línea a gran escala. Tecnología MU-MIMO Acceso a Internet más fluido para varios usuarios La tecnología MU-MIMO permite que las múltiples antenas de tu Xiaomi Router AX3200 proporcionen conexión de red a varios dispositivos a la vez. Si un router fuera una autopista, este cuenta con carriles adicionales que aumentan las velocidades de transferencia y evitan que tus dispositivos no respondan. Tecnología OFDMA Toma el control con una transmisión eficiente La tecnología OFDMA permite que el router envíe datos a varios dispositivos finales con una sola transmisión. Un router tradicional necesitaría realizar varias transmisiones. OFDMA ofrece transmisiones más eficientes y reduce la latencia, por lo que puedes utilizar varios dispositivos al mismo tiempo y disfrutar de una capacidad de respuesta instantánea mientras juegas en línea, ya sea a gran escala o a través de un smartphone. Red de malla Xiaomi Cobertura en toda la casa con Wi-Fi 6 Configura redes de malla compuestas de varios routers con productos de router de malla Xiaomi compatibles. No tendrás que preocuparte por la disposición de tu hogar, ya que este sistema está diseñado para funcionar en todo tipo de diseños complejos y proporcionar una cobertura de señal completa. La señal inalámbrica cambia de router sin problemas, lo que te permite utilizar la red como desees. MediaTek Filogic800 Estado óptimo de la red en todo momento Incorpora procesadores de doble núcleo y cuatro hilos con una velocidad de reloj de núcleo único de hasta 1,35 GHz. Gracias a las mejoras generales del rendimiento, la conexión a Internet será más agradable y diversa. Vida inteligente con 256 MB de memoria Su gran memoria te permite conectar hasta 128 dispositivos. Disfruta de las ventajas tecnológicas de tu router con conexiones de red estables y fluidas en varios dispositivos. Tecnología de formación de hacesSeñal de mejora direccional para una mayor cobertura. La tecnología de formación de haces concentra la señal Wi-Fi hacia los dispositivos conectados, lo que proporciona un mejor alcance inalámbrico y rendimiento de red. El router puede reforzar la señal Wi-Fi en la dirección correspondiente, a fin de mejorar la calidad y la estabilidad, además de ampliar el alcance efectivo.

\*\* Esta Ficha es de caracter INFORMATIVO y carece de calidad contractual, los precios, existencias y referencias puede variar en el momento de formalizarlo en Pedido.

\*\*\* La Garantia y Soporte de productos estan establecidas y gestionadas por cada fabricante y marca.